

DUEÑOS DEL ORO

En el fútbol, **Cristiano Ronaldo** ganó su cuarto **Balón de Oro** como mejor jugador del año. En el cine, **La La Land** obtuvo siete candidaturas al Globo de Oro y **Gael García** aspira al de Mejor Actor en TV.

ADRENALINA Y FUNCIÓN

ADRENALINA

¿Ameri... qué?

Zidane, astro francés y técnico del Real Madrid, dijo que hasta antes del Mundial de Clubes no sabía nada de las Águilas.

EN ENERO, EL PERIODO EXTRAORDINARIO

Actuación militar, a foros de consulta

La Ley de Seguridad Interior que dará certeza jurídica a las Fuerzas Federales en tareas de seguridad pública será sometida a espacios de debate entre civiles, expertos y militares

POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA Y TANIA ROSAS

La Ley de Seguridad Interior que exigen las Fuerzas Armadas para proteger sus funciones de seguridad pública será sometida a foros de consulta en los que participarán la sociedad civil, especialistas, académicos y militares.

Así lo informaron los presidentes del Senado, Pablo Escudero, y de la Cámara de Diputados, Javier Bolaños.

En entrevista con Pascal Beltrán del Río, para **Imagen Radio**, ambos señalaron que buscan realizar un periodo extraordinario en la segunda quincena de enero para que senadores y diputados procesen, de manera

Empresarios piden más presencia militar

Líderes empresariales demandaron el refuerzo de la presencia de las Fuerzas Armadas contra el crimen y reformas legales en materia de seguridad, entre otras medidas, para detonar el crecimiento económico.

Los presidentes de la Confederación Patronal de la República Mexicana, Gustavo de Hoyos Walthier,

y del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Juan Pablo Castañón, solicitaron a autoridades de los tres niveles de gobierno más operativos en estados donde creció el crimen. También pidieron que los diputados desdengelen la iniciativa de Mando Mixto Policial.

— Karla Ponce
DINERO | PÁGINA 6

conjunta, dicha legislación.

“Creo que sería factible ese tiempo en enero para tener el dictamen”, dijo Bolaños.

Para el líder de los diputados priistas, César Camacho, si existe voluntad, el dictamen estará listo antes de la Navidad.



Estaríamos convocando en la segunda quincena de enero (para tratar la Ley de Seguridad Interna), ya con las audiencias, los foros que sean necesarios.”

JAVIER BOLAÑOS
PRESIDENTE
DE LA CÁMARA DE
DIPUTADOS

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados acordó solicitar al Senado el trabajo conjunto, dado

que en San Lázaro existen tres iniciativas sobre el tema. Mientras, la Junta en el Senado analizará hoy la ruta para el periodo extraordinario. Las fechas y sedes de los foros están aún por definirse.

Las iniciativas en la Cámara de Diputados coinciden en plantear la fórmula para regular la actuación de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública, para su regreso a los cuarteles, así como en qué momento pueden ser convocados de nuevo.

El líder de los senadores perredistas, Luis Miguel Barbosa, destacó que es importante que también se apruebe la reforma constitucional sobre Mando Único Policial.

PRIMERA | PÁGINA 28



AGREDEN A ANA GUEVARA

La medallista olímpica y senadora Ana Gabriela Guevara fue golpeada el domingo por cuatro personas en la carretera México-Toluca. La legisladora viajaba en su motocicleta y los agresores, en una camioneta. La PGR investiga el ataque.

PRIMERA | PÁGINA 8

TWITTER POR GUEVARA

El Comité Olímpico Mexicano deseó pronta recuperación a la medallista olímpica y Senadora.



@COM_México
Deseo pronta recuperación a la medallista olímpica @AnaGabrielaGue, golpeada en La Marquesa, Estado de México: Carlos Padilla

EU Y ONU RESPALDAN MINUTA CONTRA LA TRATA

El Departamento de Estado de EU y la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito solicitaron al Senado insistir en la aprobación de su minuta contra la trata de personas, porque la actual ley carece de instrumentos jurídicos para encarcelar a los culpables. PRIMERA | PÁGINA 26

EXPRESIONES



DESTACAN LEGADO DE TOVAR Y DE TERESA

Rafael Tovar y de Teresa fue un “digno heredero de José Vasconcelos”, definió el presidente Enrique Peña Nieto al encabezar ayer el homenaje luctuoso al secretario de Cultura.

Foto: Especial

ASAMBLEA CONSTITUYENTE

Va propiedad privada a ley para la CDMX

POR GEORGINA OLSON

El concepto derecho a la propiedad privada fue incluido ayer en el proyecto de Constitución para la Ciudad de México.

La Asamblea Constituyente integró el enunciado en el dictamen que será sometido a consideración del pleno, luego de que el proyecto original no lo consideraba de manera explícita.

“La Ciudad de México asume como principios el respeto a los derechos humanos, la defensa del Estado democrático y social (...) el respeto a la propiedad privada, la igualdad sustantiva, la no discriminación”, se lee en el numeral 2 del artículo 3 del documento. La inclusión del concepto

LEGISLAN DERECHOS DE “SERES SINTIENTES”

La Asamblea Legislativa del DF, tras reconocer a los animales como “seres sintientes”, creó una agencia de protección que comenzará a operar el próximo año.

COMUNIDAD | PÁGINA 5

se enmarca en el debate de la semana pasada sobre la captación de “plusvalías”, palabra que fue retirada del proyecto de Constitución y que, se anunció, será eliminada de la Ley de Vivienda.

COMUNIDAD | PÁGINA 5



MUERTE EN LA LITERATURA

Los fallecimientos de Umberto Eco, el pasado 20 de febrero, y de la escritora Harper Lee, el 19 de febrero, fueron de las noticias más impactantes en el ámbito de la cultura universal.

EXPRESIONES | 2 Y 3
PRIMERA | 8 Y 33
DINERO | 3 Y 9
COMUNIDAD | 1 Y 2
GLOBAL | 5 Y 6
ADRENALINA | 7 Y 15
FUNCIÓN | 4



EMERGENCIA FINANCIERA EN VERACRUZ

El gobernador Miguel Ángel Yunes exigió al gobierno federal tres mil 750 millones de pesos para pagos de diciembre. Agregó que él ni su gabinete cobrarán sus sueldos hasta que se regularice el gasto corriente.

PÁGINA 6



“CRÍTICAS, LAS FINANZAS DE CHIHUAHUA”

Tras recordar el paso del presidente Benito Juárez por el estado, el gobernador Javier Corral llamó a los servidores públicos de diferentes niveles de gobierno a actuar con honestidad y aplicar una “austeridad republicana”.

PÁGINA 6

EXCELSIOR Opinión

Pascal Beltrán del Río	2
Francisco Garfias	4
Jorge Fernández Menéndez	10
Leo Zuckermann	11
Federico Reyes Heróles	12
Marcelino Perelló	13
Yuriria Sierra	15
Ana Paula Ordorica	GLOBAL 2



INVESTIGARÁN MANO NEGRA DE LOS RUSOS

Líderes del Senado de Estados Unidos impulsan una indagatoria bipartidista sobre la presunta intervención rusa en los comicios que ganó Donald Trump.

GLOBAL



LLEGA INVERSIÓN DE EU PESE A TRUMP: SCT

Las amenazas del presidente electo de Estados Unidos no han afectado los sectores de telecomunicaciones y de transportes en México, dijo Gerardo Ruiz Esparza.

DINERO | PÁGINA 10

ME CONSIDERO CANDIDATO A NADA: MANLIO

En entrevista, Manlio Fabio Beltrones, exdirigente nacional del PRI, consideró que México requiere un cambio de sistema político que también beneficie a ciudadanos.

PRIMERA | PÁGINA 2